



RINGKASAN

NABILLA RENDRA. Audit atas Akun Piutang dan Pendapatan pada Koperasi B oleh Kantor Akuntan Publik Toton Sucipto. *Audit of Account Receivable and Revenue of Koperasi B by Toton Sucipto Public Accounting Firm*. Dibimbing oleh AGUNG FAJAR ILMIYONO.

Koperasi sebagai lembaga keuangan non bank dapat meminta jasa kepada akuntan publik untuk melakukan audit atas laporan keuangannya supaya dapat menyajikan laporan keuangan yang baik dan benar. Maka dalam hal ini Koperasi B memilih KAP Toton Sucipto (KAP TS) untuk mengaudit laporan keuangan tahun berjalan 2021.

Koperasi B bergerak di bidang simpan pinjam, dan memiliki usaha lainnya seperti penjualan barang dan jasa lainnya secara tunai dan kredit. Dari usaha tersebut Koperasi B memiliki empat akun piutang, total dari semua piutang tersebut persentasinya 93% dari total aset. Koperasi B memiliki tujuh belas akun pendapatan, salah satu akun pendapatan terbesar yaitu akun penjualan barang yang memiliki nominal lebih tinggi dibanding akun pendapatan utamanya yaitu jasa simpan pinjam.

Pendapatan dan akun piutang Koperasi B saling berhubungan dimana semakin besar piutang koperasi maka semakin besar pula pendapatan. Dan oleh karena itu melalui praktik kerja lapangan yang dilakukan terpilihlah judul Audit atas Akun Piutang dan Pendapatan pada Koperasi B oleh KAP Toton Sucipto. Tujuan dari laporan akhir ini yaitu menguraikan: (1) hubungan akun piutang dan pendapatan, (2) proses perencanaan audit, (3) proses pelaksanaan audit, (4) proses pelaporan audit.

Pengumpulan data informasi sebagai dasar penulisan tugas akhir ini penulis lakukan dengan beberapa metode, diantaranya: observasi, wawancara, studi kepustakaan dan dokumentasi.

Dari hasil audit yang dilakukan terhadap laporan keuangan Koperasi B terdapat temuan, yaitu pada pengujian pengendalian internal sistem koperasi terdapat beberapa hal yang belum sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku. Kemudian pada akun piutang terdapat temuan pada akun yang material. Temuan tersebut dibuatkan jurnal reklasifikasi dan auditor menyarankan untuk memperbaiki sistem informasi *software* yang digunakan agar penerapan akuntansi di Koperasi B bisa lebih baik lagi dan menghasilkan output laporan keuangan yang sesuai standar akuntansi. Temuan-temuan serta saran tersebut auditor tuangkan pada *management letter* yang telah dibuat oleh auditor KAP TS untuk Koperasi B.

Kata kunci: Audit, Piutang, Pendapatan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.